



令和4年度スタート 児童数は222名 **ぜひ、ホームページも御覧ください!**

満開の桜のもと新年度がスタートしました。今年度は新入生33名を迎えると共に、2年生35名、3年生44名、4年生38名、5年生37名、6年生35名、計222名でのスタートです。今年度も子どもたちにとって、学校生活が楽しく有意義なものとなるよう教育活動を進めてまいりますので、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

4月8日(金)、始業式を校長室からリモート配信で行いました。代表生徒による抱負の発表では、6年生の〇〇〇〇さんが、「授業での発表を自信をもって行うこと」「通学班長として安全に登校すること」「最高学年としてリーダーシップを発揮すること」の3つの目標を堂々と述べました。校長からは、「皆さん一人一人が立てた目標に向かって心のスイッチを入れるのが今日であり、その達成に向けて担任の先生をはじめ芳賀南小のすべての先生、家族や地域の方々の協力を得ながらみんなで頑張りましょう」と話しました。

本校児童一人一人の成長と活躍を心から期待しています。



学校教育目標・目指す学校像

本校の教育目標を達成するため、本校が目指している学校像をお知らせします。教職員一同力を合わせ責任をもって取り組んでいきますので、どうぞよろしくをお願いします。

学校教育目標

- 1 よく学ぶ子
- 2 ゆたかな子
- 3 たくましい子

目指す学校像

- 1 子どもたちが「学校が楽しい」と感じる居場所のある学校
- 2 子どもたちが「わかる喜び、認められる嬉しさ、夢を抱く楽しさ」を感じられる学校
- 3 保護者が「この学校に通わせて良かった」と思える信頼される学校
- 4 教職員が「やりがい」を感じられる学校

入学式

4月11日(月)、色鮮やかな花々に包まれ、春の香りが満ち溢れる中、入学式を行いました。今回は来賓として〇〇〇〇PTA会長様にご臨席いただき開催いたしました。

今年度の新入生は33名になります。新入生の皆さんは、きちんとした態度で式に参加し、すばらしいスタートを切ることができました。

在校生代表の歓迎の言葉では、6年生の〇〇〇〇さんが優しく落ち着いた態度で、芳賀南小の良さを伝えるなど、1年生を温かく迎えました。可愛い1年生が入学し、芳賀南小は一層活気が出てきました。1年生の皆さんには、徐々に学校生活に慣れ「よく学ぶ子」「ゆたかな子」「たくましい子」に成長してほしいと思います。



新任式

4月8日（金）、新任式を校長室からリモート配信で行いました。新しく赴任した教職員は7名です。また、〇〇〇〇〇〇教諭が育休から復帰しました。どうぞよろしくをお願いします。

※ 氏名掲載なし

離任式

4月13日（水）に離任式を行いました。今回は転退職された先生方のお別れの挨拶を動画で撮影させていただき、各クラスで視聴しました。子どもたちは、懐かしい先生方の映像を観ながら別れを惜しんでいるようでした。

※ 氏名掲載なし

PTA総会・授業参観・学年保護者会

感染症拡大防止策として、昨年度に引き続きPTA総会は資料配布による紙面での承認にさせていただきました。また、学年保護者会も資料の配布のみとさせていただきました。御意見・御質問がございましたら遠慮なくお問い合わせください。学年委員の選出については、昨年度の正副学年委員長・学年委員の皆様にお骨折りいただき、決定いたします。大変お世話になります。

授業参観は22日（金）、20分入れ替えの形で実施します。十分な時間とは言えませんが、今後の授業参観も感染症の状況を見ながら対応していきますので、ご理解とご協力をお願いします。

芳賀南小学校職員紹介

教職員は32名（他校からの兼務職員3名を含む）となります。どうぞよろしくをお願いします。

※ 職員写真及び氏名掲載はなし。